

Nach eingehender Beratung ergehen folgende Beschlussempfehlungen.

Der Verwaltungsausschuss möge beschließen:

1. Es werden vorerst keine weiteren Spielplätze geschlossen.
2. Bei der Planung und Gestaltung von Spielplätzen, sollen die Eltern, Kinder, Anwohner und Nutzer mitwirken.
3. Der Verwaltungsausschuss soll über die zwei zu sanierenden Spielplätze beschließen. (Hierzu schlägt die Verwaltung die Spielplätze Konrad-Adenauer-Str. und Eschenweg vor.)
4. Die Jugendtreffs sind nicht Bestandteil der Spielplatzplanung und werden ab dem Haushaltsjahr 2018 im Haushalt gesondert geführt.
5. Die Spielplatzplanung ist bei der aktuellen Bauleitplanung zu berücksichtigen.
6. Jede einzelne Umgestaltung ist zunächst öffentlich im zuständigen Fachausschuss inhaltlich zu diskutieren.
7. Dem Ausschuss wird zweimal im Jahr ein Pflegebedarfsplan von den aufgewerteten Spielplätzen vorgelegt, inklusive der Spielplätze an den Grundschulen.